

16. August 2019
1 von 1

Stadtverordneter Andreas Ernst

Vorlage Nr. 101.18.1412

Aktueller Stand der Entwicklung des Henschelareal

Antrag

zur Überweisung in den Ausschuss für Kultur

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat der Stadt Kassel wird gebeten, über den aktuellen Stand der Entwicklung des ehemaligen Henschelareals im Stadtteil Rothenditmold im Ausschuss für Kultur zu berichten.

Begründung:

Das ehemalige Henschelgelände beinhaltet eine Fläche von ca. 100 000 qm. Dort befinden sich mehrere Kultureinrichtungen, u.a. das Technikmuseum, Henschelmuseum, der Skaterverein Mr. Wilson und die Musiker und Künstler des Netzwerkes Hammerschmiede. Diese und andere Kultureinrichtungen sind seit mehreren Jahren als Mieter ohne eine absehbare Zukunftsentwicklung. Daher ist eine städtebauliche Entwicklung des Henschelareals für die Belebung des Stadtteils Rothenditmold von großer Bedeutung.

Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Dr. Rabani Alekuzei

Patrick Hartmann
Fraktionsvorsitzender SPD

Boris Mijatovic
Fraktionsvorsitzender B90/Grüne

Andreas Ernst
Stadtverordneter